

☆風の市祭り 開催!!



♪ 大賑わいの中央通路会場。

先週日曜日(21日)、道の駅内 JA 南国市直売所『風の市』の標記イベントが開催され、多くのお客様で賑わいました。

左画像は中央通路会場での店頭販売で、ゆでた枝豆や焼きとうもろこしの即売、サーターアンダーギーの揚げ売り、梅サイダーの試飲販売などで大変賑わいました。

風の市店内では『父の日』セールとして 1,000 円以上のお買い上げで発泡酒のプレゼントがありました。

今度の大きなイベントは、**7月19日(日)**の道の駅南国風良里オープン 16 周年記念

感謝祭。こちらは全施設での抽選会やフラダンス、地元北陵中音楽部のコンサート等々。午後にはご当地ヒーロー『ゴメンジャー』ショーもあるよ。詳細は本紙、HP 等で。お楽しみに!!!

☆巨大スイカの逆襲。



♪ 奥(左)が普通の大玉です。

とある日、直売所『風の市』店内で見つけたスイカ、とにかく大きい。手前のものは直径 30cm であろうかという巨大小。品種は『天竜』で気になるお値段はというと、

3,000 円+あと少し。

『大きいことはいいことだ!!』という CM ソングが昔ありましたが、このインパクトは絶大。また出るかも、、、。風の市で見えてみてネ、(^。^ノ)。

猫のしっぽ 16。これを書いている 6 月 26 日(金)でここ道の駅南国風良里はオープン 16 周年。お陰様で何とかやって来ることができました。振り返ると長かったけれど、過ぎてしまえば本当にあっという間。けれども道の駅南国風良里の歩みはまだまだ続く。今後ともどうぞよろしく願いいたします。さて、最近の悩みの種が釣り銭不足。昨年 4 月の消費税率引き上げこの方、特に硬貨がまさに『湯水の如く』減ってゆく。銀行で両替をすると手数料が必要で、全部有料で両替してたら大変な額に。それも硬貨の額面じゃなく枚数で取られるので、特に 1 円玉の減りなどは精神的なダメージも大きいんです。小銭大歓迎なので、風良里でバラ銭を払って身軽になりましょうネ。風猫子